

periodo, se renovó la parte electiva del Senado en las varias legislaturas.

La suerte nos favoreció en este lapso de tiempo, en el cual la Sociedad contó con directores prestigiosísimos, no menos que con una personalidad de tal relieve como nuestro representante en el Senado, Excelentísimo Sr. D. Elías Tormo, quien en la fecha en que se da fin y cabo de esta *Reseña Histórica*, ha sido elevado al alto destino de Presidente del Real Consejo de Instrucción Pública.

Y ni una palabra más, por vía de comentario de cuanto se relata en esta Crónica; cuando corra de molde, nuestras Sociedades hermanas sabrán apreciar el alcance de la labor realizada por la Económica de Murcia. No queremos más, ni aspiramos a otro láuro que aquel que merezca el cumplimiento de los fines de nuestro Instituto, adaptados o extendidos a las necesidades de los días presentes; en los cuales, aunque otra cosa se propague, todavía vive inextinto el espíritu que informó nuestra Sociedad, en el ánimo del sabio gobierno que la instauró en los días ciertamente gloriosos para la España de ayer, de «nuestro» Monarca D. Carlos III.

